

SAINT-ALBIN-DE-VAULSERRE

Article du Dauphin Libéré le 22/02/2023

Un nouveau bureau pour le club des Nuits magiques

Lundi 20 février, le club d'astronomie Les nuits magiques s'est réuni en assemblée générale en présence du maire, Cécile Milani.

Le président Michel Ailloud-Goussard a dévoilé le bilan moral de l'année écoulée. Les comptes présentés par Nicole Bertoix étaient très équilibrés. Il a été noté que les communes de Saint-Albin-de-Vaulserre et de Saint-Jean-d'Avelanne ont chacune alloué une subvention. Les rapports ont été approuvés à l'unanimité.

Une grosse partie de cette réunion a été consacrée au renouvellement du bureau. Il est dorénavant constitué de Pierre Bonhomme, président ; Bernard Bourbon, vice-président ; Isabelle Cadoux, secrétaire ; Nicole Roulet, vice-secrétaire ; Etienne Pegoud, trésorier et Denis Julien, membre du conseil. Après cette élection, Pierre Bonhomme a tenu à remercier et féliciter Ni-

cole Bertoix, qui a assuré ses fonctions de secrétaire comptable durant dix ans. Il a salué également l'engagement de Michel Ailloud, président pendant six ans. Il a enfin remercié toutes les personnes qui participent activement à la vie du club : Pierre Baup pour le site web, Michel Besson et Etienne Pégoud pour le matériel.

De très nombreux projets pour 2023

Après ces propos, il fut temps de parler des projets pour 2023, avec la reconduction des activités qu'il faudra renforcer. Parmi elles, il fut question des réunions à 19 h 30 l'hiver et 20 h 30 l'été, des exposés en lien avec l'actualité astronomique, des études, une par mois, d'une constellation du zodiaque, de la reprise du glossaire ou de la maquette soleil-terrelune, sur laquelle il reste encore environ 100 heures de travail



Les participants ont remercié Michel Ailloud pour son dévouement et sa gentillesse ainsi que Nicole Bertoix pour son travail. Le bureau repart avec des membres motivés et bien impliqués.

pour deux personnes. Le club veut aussi continuer toutes les observations, organiser des grands événements, soutenir Pierre Baup pour alimenter le site web ou inventorier et trier le matériel avec un maximum de personnes.

De nouveaux projets vont être mis en place cette année, comme

l'observation et l'étude de la lune pour en connaître davantage (géologie lunaire, périodes de lunaisons), la formation des débutants du club afin qu'ils sachent régler et utiliser le matériel d'observation (lunette solaire), l'organisation de deux conférences par an et l'acquisition d'un casque de réalité virtuelle en 3D pour attirer

du public et surtout des jeunes lors des manifestations comme la Nuit des étoiles ou la Fête de la science.

Les sorties vont aussi rythmer la vie du club. Un voyage en Corse est prévu en juin.

Après cette présentation précise, un budget prévisionnel a été présenté aux adhérents.

instal
repré
l'arre
Les i
eux
alter
sur
des

CH
Tv
ai

U
e
d
c
c